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T a g e s o r d n u n g s p u n k t   9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden-Schierstein am 12. Dezember 2018

Bericht der AG Jugend

Protokollnotiz Nr. 0095 

1. Joseph-von-Eichendorff-Schule 
 Fr. Neudeck berichtet über die Temperaturen (40°) in diesem Sommer in den 

Klassenräumen der Sonnenseite des Neubaus, über den Zustand der Sporthalle 
und das Ausfallmanagement zur Erhaltung des Sportunterrichtes.

2. Jugendtag am 25.05.2019
 Diskussion über die Durchführung einer Podiumsdiskussion oder eines Interviews 

mit Oberbürgermeister Sven Gerich und Oberbürgermeisterkandidat Eberhard 
Seidensticker.

 Brainstorming über Firmen/Institutionen, die für die Teilnahme an der ersten 
Infoveranstaltung eingeladen werden sollten.

3. Jugendplatz – Saarbrücker Allee
 Das Sportamt hat die Planung übernommen. 
 Frau Rech vom Jugendamt informiert, dass für die „Mini-Ramp“ und die Chillecke 

ein Budget zur Verfügung gestellt wird.
 Bedingung ist, dass die Jugendlichen bei der Gestaltung des Platzes 

unterstützend tätig werden. Dazu gab es schon Gespräche zwischen den 
Jugendlichen und Hr. Mahler. Die Jugendlichen werden sich über die Gestaltung 
des Platzes untereinander besprechen.

 Ein weiterer Termin mit Vertretern der Stadt findet im Januar 2019 statt.

4. „Graffiti-Projekt“ Unterführung Schönaustraße/Alfred-Schumann-Straße
 Eine Aufnahme in das städtische Ferienprogramm ist laut Fr. Resch vom 

Jugendamt nicht möglich
 Umsetzung mit Schiersteiner Jugendlichen ist in Planung

5. Kunstmole
 Auf Bitte von Dieter Bender wurden die Schiersteiner Schulen angefragt, ob 

Interesse daran besteht, auf der Kunstmole am Schiersteiner Hafen in den 
Glaskästen etwas auszustellen. Von Seiten der Hafenschule und der 
Eichendorffschule besteht grundsätzlich Interesse. Die Erich-Kästner-Schule hat 
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sich dazu auf Rückfrage noch nicht geäußert. Die AG-Jugend bleibt am Ball und 
fragt weiter nach. 

 Der genaue zeitliche Ablauf wird bei Dieter Bender erfragt und mit den 
Schulleitungen besprochen.
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